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Grammaire
Fiche n°___

AS-tu bien compris ? 

ma
îk
re
sse
za
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.e
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ab
log
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om

Il y a deux sortes de noms. 

› Les noms communs : ils sont précédés d’un déterminant.
Ils désignent des personnes, des choses, des animaux, des
lieux en général.
› Les noms propres : ils prennent une majuscule et sont

invariables, même lorsqu’ils sont précédés d’un
déterminant.

Ils désignent des personnes, des animaux, des lieux en
particulier.

Exemple : Ma sœur a eu un garçon. Il s’appelle Timéo.

Dans les groupes de mots suivants, 

• Colorie en jaune les noms communs. 
• Colorie en rouge les noms propres. 

o Marlène o le chat o les enfants

o Toulouse o un œuf o trois crayons

o une tulipe o Astérix o les Pyrénées


